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MLXG全明星赛后专访：这次德杯应该算是我最后一次出
现在这个正式赛场上面 希望大家继续多支持我吧

 

12月13日讯 在刚刚结束的LPL All Star比赛，麻辣香锅选手受邀参加传奇
对抗赛；MLXG表示：（德杯）还是希望我们这个队伍能够越走越远吧
，这次德杯应该算是我最后一次出现在这个正式赛场上面，希望大家继
续多支持我吧

Q：来参加全明星玩得开心么？
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MLXG：今天参加这个全明星还是非常开心的，也是很久没到这个舞台
上了，今天和兄弟们玩得也是非常爽

Q：老朋友相见，叙旧聊的最多的是什么？

MLXG：也都一直在休息室看比赛，也就聊一些以前的东西

Q：久违的舞台，又是和曾经的老对手，现在有什么感触？

MLXG：上一次跟赵志铭老师打好像还是17年春季赛的半决赛，如果没
记错的话，再次跟他同台竞技的话，感觉还是有点怀念以前打比赛的感
觉，感觉回到以前了

Q：带领队伍从预选赛脱颖而出的你，对接下来的德杯有什么期待？

MLXG：（德杯）还是希望我们这个队伍能够越走越远吧，这次德杯应
该算是我最后一次出现在这个正式赛场上面，希望大家继续多支持我吧

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16709216812829.html
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